
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA
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PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Na sequência dos compromissos assumidos na Assembleia da República para a promoção de

melhorias no modelo de mobilidade aérea para as regiões autónomas, é absolutamente

indispensável conhecer os impactos do modelo em vigor e as suas consequências em matérias

consideradas criticas e fundamentais para avaliação da bondade das metodologias.

Igualmente importante, revela-se avaliar as consequências que a entrada de novas companhias

aéreas para a rota continente / regiões autónomas exerceram na concorrência e, em

consequência, no preço da tarifa, na frequência, na qualidade e na disponibilidade.

Assim, solicitamos uma análise urgente e pormenorizada sobre esta evolução em variáveis

como: o preço médio da tarifa; as frequências, os horários, a disponibilidade, a evolução da

despesa pública para cada região, o tempo médio de reembolso.

Solicitamos também a avaliação das situações especificas para determinados sectores, como o

caso do modelo de apoio aos estudantes existente na RAM e, neste caso, é muito importante

verificar os ganhos de poupança para os estudantes e os custos com essa metodologia.

Um outro aspecto a avaliar, e bastante decisivo, tem a ver com impacto que teria na tarifa com o

fim da taxa de emissão do bilhete que, fomos e sabe, não tem valor indicativo e provoca

aumentos inusitados na tarifa.

Palácio de São Bento, 11 de outubro de 2022

Deputado(a)s

CARLOS PEREIRA(PS)

FRANCISCO CÉSAR(PS)



____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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